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СОЦИАЛЬНОЕ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВО: ПРАКТИКИ 

ГРАЖДАНСКОГО УЧАСТИЯ 

 

Сегодня наблюдатели все чаще приходят к выводу, что гораздо 

эффективнее социальные проблемы решаются при помощи локальных 

предпринимательских инициатив.  В исследовании Фонда "Общественное 

мнение" речь идет о такой форме взаимопомощи и гражданского участия - 

о социальном предпринимательстве. Так называют инициативную 

деятельность с преимущественно социальными целями, когда прибыль 

реинвестируется в бизнес и расходуется на решение социальных проблем, 

а также на зарплату сотрудникам организации. Социальное предприятие 

решает социальные проблемы. Социальный предприниматель вносит 

изменения в общество. Бизнес должен приносить прибыль, которая идет на 

развитие предприятия, на социальные проекты и благотворительность, а 

также распределяется между участниками.  

 

Ключевые слова: гражданское участие, социальное предприятие, 

социальные проекты, благотворительность. 

 

Petrenko H.S.,  

Moscow, Fund "Public Opinion" 

 

SOCIAL ENTREPRENEURSHIP IS THE PRACTICE FOR CIVIL 

PARTICIPATION 

 

Today observers are increasingly coming to the conclusion that much 

more effective social problems are solved with the help of local entrepreneurial 

initiatives. In a study of Fund "Public opinion" it is about this form of mutual 

assistance and civic participation - on social entrepreneurship. The so-called 

initiative activities with primarily social objectives, when the profit is reinvested 

in the business and is spent on the solution of social problems, and also the 

salaries of employees of the organization. Our study is based on criteria of a 

social entrepreneur: Social enterprise solves social problems. Business owner 

should have the status of a legal entity. Business must make a profit that goes on 

enterprise development, social projects and charity, and is distributed among the 

participants. 
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